



猛暑の中、3年ぶりにボランティア養成講座が開催されました。さぬき市役所に80名余りが集い、金岡エミ子氏を迎えて「私のボランティア活動」と題してお話ししていただきました。

金岡氏のボランティア活動は、大学時代の奉仕団から始まりました。さぬき市に来られてからは、様々なボランティア活動に参加して、たくさんの方々と関係を築いていかされました。

○聴講された方からの声○

- ・ボランティア活動で大変だと思うことも喜んで受け入れる姿勢が素晴らしい。
- ・無意識にする親切もボランティア」という言葉に感銘を受けた。
- ・元気の続く限り、無理のないようボランティア活動していきたい。

これからも、ボランティア活動を続けていき、皆さんにも参加してほしいとお話を終えました。

最後に、「野の花」のみなさんが、エプロンシアター「ネズミの相撲」とブラッケライトでの「耳なし芳一」を公演しました。

さぬき南幼稚園 焼きいも大会

○聴講された方からの声○

- ・ボランティア活動で大変だと思うことも喜んで受け入れる姿勢が素晴らしい。
- ・無意識にする親切もボランティア」という言葉に感銘を受けた。
- ・元気の続く限り、無理のないようボランティア活動していきたい。

南中学校の男子バレー部9名が、協力しながらステージ用具の出し入れに活躍しました。また、同中一年生の吉武さんは、司会を担当し、落ちついて、上手にアナウンスができました。

地元の中学生たちの若い力で、芸能発表大会が、さらに活気付きました。



津田小学校 あさがおりース

一年生16名が4月に種まきをして大切に育てたあさがお。種とりをした後のつるでリースを作りました。

4グループに付いたのは、黒川・多田・俵・六車各氏。

わった後は、園庭でじやんけん列車をしてふれあいを楽しみました。

「あまい」「ねつとりしておいしいね」みんなで味わいました。

学校支援ボランティアだより ふれあい

さぬき市学校支援ボランティア運営委員会
委員長 本間立治

1/25

活動紹介

大川公民館 さぬき市民文化祭

11/5



さぬき北幼稚園 さぬききたまつり

子どもたちは、まずつるを好みの大きさに丸めました。次に別のつるで周りを巻いたり、モールで留めたしたどんぐりや綿の実、リボンなどの飾りをホットボンドで付けて完成です。

世界に一つのリースを手にした子どもたちの笑顔！

園児たちが、なかよし農園で収穫した安納いもを網に乗せると、応援隊や祖父等が、火加減をみながら美味しく焼き上げます。

「あまい」「ねつとりしておいしいね」みんなで味わいました。

4年ぶりに開催された夏祭り。園児2名と保護者・卒園児を合わせて200名余りの参加がありました。大谷・曾根・中川・細川・山岡・山薦各氏が、プラ板作りやお菓子釣りなどのお店を受け持ち、ねじり鉢巻きをして「さぬききたまつり」を大いに盛り上げました。

みんなで協力し、充実した楽しい時を過ごしました。

子どもたちは、まずつるを好みの大きさに丸めました。次に別のつるで周りを巻いたり、モールで留めたしたどんぐりや綿の実、リボンなどの飾りをホットボンドで付けて完成です。

世界に一つのリースを手にした子どもたちの笑顔！

子どもたちは、まずつるを好みの大きさに丸めました。次に別のつるで周りを巻いたり、モールで留めたしたどんぐりや綿の実、リボンなどの飾りをホットボンドで付けて完成です。

世界に一つのリースを手にした子どもたちの笑顔！

